

## 写真で見る 2016 年度「かがわ国際ボランティア未来塾」



ホーチミン空港で、乗り継ぎができず  
ベトナムへの入国手続き中 (12/23)



ホーチミンのホテルで、交流  
プログラムの練習 (12/24)



経由地のプノンペン空港でも、  
交流プログラムの打合せ (12/24)



まる 1 日遅れで、やっとビエンチャン  
空港に到着 (12/24)



不安と期待が入り交じるホスト  
ファミリーとの対面式 (12/25)



ビエンチャンのポンタン  
高校での歓迎式 (12/26)



ポンタン高校での意見交換会 (12/26)



ポンタン高校の授業視察 (12/26)



美味しいフランスパンの  
ホットドッグ (12/26)



ラオス青年同盟副総裁  
表敬訪問 12/26)



行程の半分が終わりくつろいだ、  
ルアンパバーンのラオス料理 (12/26)



ルアンパバーンの朝市の  
新鮮で豊富な肉 (12/27)



不発弾処理センター (UXO)  
ルアンパバーン事務所訪問 (12/27)



ファイマク村の長老たちが、  
幸せを祈ってくれるバーシー儀式 (12/27)



ファイマク小学校の子供たちによる、  
歓迎の踊り (12/27)



ファイマク小学校の子供達に、  
絵本や文房具をプレゼント (12/27)



高校生主導による、ファイマク小学校の  
子供達との交流 (12/27)



練習に練習を積み重ねた  
子供達との交流 (12/27)



子供達の踊りに  
高校生も参加 (12/27)



KVCが3年前に建てた  
ファイマク小学校校舎 (12/27)



きれいに使われている  
ファイマク小学校の教室 (12/27)



ファイマク小学校の子供達と共に  
記念撮影 (12/27)



ルアンパバーン県病院の  
青年海外協力隊員・前島看護師 (12/28)



全員元気に、関西空港に到着 (12/29)